



Ulrike Waterkamp, hier mit Dr. Klaus P. Strautmann, Geschäftsführer der Langendorf GmbH, wird neue Gesamtschul-Leiterin.

## **WALTROP**

**Jetzt steht es fest: Ulrike Waterkamp, seit 2003 Vize-Chefin, wird neue Schulleiterin an der Gesamtschule.**

Sie erhalte in diesen Tagen ihre Ernennungsurkunde, bestätigte Thomas Drewitz von der Pressestelle der Bezirksregierung auf Anfrage unserer Zeitung. Die WZ hatte bereits berichtet, dass die bisherige Stellvertreterin von Wolfgang Kollecker sich um die Stelle beworben hatte.

### **Formale Hürden genommen**

Nun wurden alle formalen Hürden genommen, so dass die Schule nahtlos eine neue Leitung bekommt. Das ist eher ungewöhnlich – häufig gibt es zunächst nur eine kommissarische Leitung als Übergangslösung. Wolfgang Kollecker hatte die Schule zum Ende des letzten Schuljahres verlassen.